

~羽生のこれからを考えよう!~ ゼロからの挑戦 第3章

中島なおき

無所属



今こそ、市政刷新!



「羽生市政を刷新する会」市内各所で街頭演説敢行中!



青年地方議員の会石川代表の応援
吉田信解本庄市長、
鈴木正人埼玉県議と共に



行政対象暴力研修会にて
犯人役として大活躍(笑)



7年半続けている
羽生駅、南羽生駅での
駅頭活動



スタジオにて写真撮影



埼玉県議、八潮市議の仲間たち

～市議会議員を辞職しました。～

この度、私、中島直樹は、市議会議員としてお招きいただいたすべての行事に参加し終えた4月7日に、保泉和正羽生市議会議長に辞職願を提出しました。保泉議長の格別な計らいにより、私が学生時代よりこだわる数字「14」にちなんで4月14日に受理されました。

平成19年4月に市議会議員に初当選以来、2期7年、数多くの方々に支えられ、大変に貴重な体験をさせていただいたことに心より感謝申し上げます。

今後は、市政分け目の大戦（おおいくさ）に挑むべく、全力で政治活動に取り組んでまいります。ご理解賜りますようお願いいたします。

7年間ありがとうございました。



5月18日(日)

羽生市長選挙

羽生市議会議員補欠選挙

が行われます！



市長の任期満了と市議会議員の欠員に伴い、5月18日(日)に羽生市長選挙と羽生市議会議員補欠選挙が行われます。(市議欠員2名)

老朽化する清掃センターの対応は「待ったなし！」の羽生市が抱えた最も重要な政策課題です。病院の移転問題は遅々として進みません。羽生インター周辺の開発は、選挙公約であるにもかかわらず、8年間まったく手が付けられていません。これら羽生市が抱えた政策課題は市民生活を守るため、必ず解決しなければなりません。

ゆるキャラ®事業や外国との新たな姉妹都市締結計画など、目先の話題作りだけでは、56,000人の市民生活は絶対に守れません。

羽生市政は「現状維持」がよいのか？それとも「見直し」が必要なのか？皆様におかれましては、来たる日に明確な意思表示をお願いいたします。